

La impotencia es cuando un hombre es incapaz de lograr o mantener una erección el tiempo suficiente para satisfacer a su pareja y él mismo. Algunos hombres pueden considerarse a sí mismos impotentes si no pueden mantenerse erguido durante 60 segundos, otros consideran que 10 minutos es demasiado corto.

Hay un número de diferentes opciones de tratamiento para la impotencia. Este artículo cubrirá algunas de ellas con el objetivo de hacer más fácil su elección.

Opciones El tratamiento de la impotencia que cubriremos aquí incluyen:

medicamentos de venta con receta

Cirugía

Bombas de vacío

Los remedios herbarios

Tenga en cuenta que no todas las opciones

de tratamiento impotencia son válidas para todas las personas. Por ejemplo si su impotencia está relacionada con una condición física o enfermedad, las hierbas medicinales no funcionarán para usted. Si su impotencia es principalmente psicológico entonces una bomba de vacío es poco probable que sea eficaz.

Por esta razón, es muy importante buscar ayuda profesional antes de iniciar cualquier tratamiento.

Los medicamentos con receta

La mayoría de los medicamentos de venta con receta impotencia son conocidos como inhibidores de la PDE5. Viagra, Levitra y Cialis son los más comúnmente prescritos. Trabajan al permitir que las arterias del pene se relajen, lo que significa más sangre puede fluir para provocar una erección.

Cirugía

La cirugía puede incluir la inserción de un implante inflable o implante rígido. Estas son las cirugías invasivas y los hombres rara vez elegir estas opciones.

Bombas vacío

Las bombas de vacío son conocidos por ser exitosa en alrededor del 90% de los hombres. Tome la precaución de marcas Sólo la compra de bien conocidos y recomendados, como marcas desconocidas baratos pueden causar daños en el pene.

Los remedios herbarios para la impotencia

son conocidos hierbas tales como ginseng para ayudar en la reducción de las apariciones de la impotencia. Ahora existen muchos remedios a base de hierbas para tratar la impotencia.

La decisión depende de sí mismo, ya que la causa y el tratamiento para la impotencia se determina mejor por su médico. Así que por favor haga una cita hoy para que pueda comenzar la rectificación de la situación tan pronto como sea posible.

[Source](#) by [Zul Wafiy](#)